

ひなたぼっこ

あおぞら便り

2024年4月号

～笑顔あふれる施設を目指して～

ひな祭りレクリエーション

ひな祭りの日のレクリエーションは、ボーリング・だるま落としです。皆さん真剣な眼差しで狙いを定め、ボールを投げていました。「沢山倒れたね」と笑顔で喜んでくれている皆さんとの時間が嬉しいです。



今年もひな人形を飾る時期がやってきました。毎年の大イベントです。写真を見ながらなどなに何を持ってもらい、どこに飾るのかとみんなでワイヤーと飾ります。やっと飾り付けた後は、皆さん見学に来ます。「まあなんと見事なお雛様だね～」とどなたも言ってくれる程、ケアハウスのお雛様は立派な物です。お雛様を見ると春がやってきたと実感します。

海鮮丼

3月の最後の日の昼食は「海鮮丼」でした。厚切りのぶりやまぐろのたきなどがのった、普段では食べられない豪華な内容でした。「久しぶりにお刺身を食べたよ。美味しいね」と、大好評でした。ご馳走様でした。



3回目の開花

「お花が咲いたから見に来て」とのお誘いを頂き、利用者様がお世話をしているお花を撮らせて頂きました。【シルキースイート】というお花だそうです。香りのよい可愛らしいお花でした。



職員紹介

vol.17

1階介護士…若菜麻央 (B型)
好きな食べ物…エビピラフ
信念…あおいくま
(意味は次月のひなたぼっこ通信にて解説します)

利用者さまへお願ひ

- ・水分を取りましょう
- ・部屋の換気をしましょう

ホームページもご覧ください

